

La princesse Éliette a plein de copines.
«Qui c'est qui veut jouer avec mouaaaaaaa?»



Mais sa copine préférée, c'est Alice, sa cousine.
Parfois, pas souvent, Éliette fait comme Alice veut.
Mais en général, c'est Alice qui fait tout ce que veut Éliette.
Et Éliette est souvent coquine.



Quand elles jouent à faire la cuisine, c'est Alice qui doit faire la tarte.



Ou la pizza. Ou la crêpe au chocolat.



Quand elles jouent à papa-maman, c'est toujours Alice qui fait le bébé.
Ou le chat. Ou la mémère sans dents.





Quand elles font le grand mariage,
c'est Alice qui tient la traîne.
Qui applaudit. Qui lance les confettis.



Et même une fois, au foot,
elle a dû faire le ballon...

Quand elles jouent aux quilles,
c'est Alice qui fait la boule.

Alors, Alice en a assez:
« C'est pas juste ! C'est toujours moi qui fais les trucs nuls ! »
« Pas vrai : l'autre fois, je t'ai laissée touiller la soupe à la bouillasse ! »
« Oui ! Et j'ai dû la manger aussi ! »



Puisque c'est comme ça, je ne suis plus ta cousine ! »

